



Extracto de acuerdos adoptados por el excelentísimo Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 20 de septiembre de 1961

Día 20 de septiembre

Quedar enterada de un oficio del Excmo. señor Gobernador Civil, felicitando a la Corporación por la brillantez de las fiestas del pasado mes de agosto.

Quedar enterada de la aprobación por la Dirección General, de la propuesta sobre jubilación forzosa a los sesenta y cinco años de funcionarios municipales, que desempeñen servicios que requieren esfuerzo físico.

Autorizar a don Francisco Gómez, para organizar un servicio de autocares, que prestará provisionalmente, por seis meses.

Rescindir los conciertos fiscales vigentes en la fecha.

Adjudicar definitivamente las obras de pavimentación e instalación de la tubería del agua, en la calle de Marcos Redondo, a don Ramón Selas Núñez.

Reconocer quinquenios a varios funcionarios.

Ejecutar, por administración, obras de pavimentación, en el Parque de Gasset, con cargo a la subvención concedida para atender al paro estacional.

Aprobar propuesta del Teniente de Alcalde, Delegado de Personal, sobre reorganización del mismo.



Extracto de acuerdos adoptados por la Comisión Municipal Permanente, en sesiones celebradas durante el tercer trimestre del año 1961

Día 6 de septiembre

Conceder licencia a don Jonás García del Castillo y hermanos, para construir un hotel y viviendas en la Avenida del Rey Santo; y a don Enrique y don Julio Morales, para obras de reforma de fachada en calle de Carlos Vázquez, núm. 6.

Conceder subvención a los Anejos del Pardiello y La Poblachuela, para sus próximas fiestas.

Día 13 de septiembre

Aprobar una relación de facturas.

Fijar la alineación solicitada por don Jonás García del Castillo, con referencia a los solares números 2 y 4 de la calle General Rey, de conformidad con lo informado por la Comisión de Urbanismo.

No ha lugar a la reposición del acuerdo recurrido por don Aurelio Cano.

Día 20 de septiembre

Aprobar relaciones de multas.

Prestar su aprobación a dos propuestas del señor Concejal Delegado de Policía Urbana, sobre abono de horas extraordinarias.

Aprobar también una propuesta de la Comisión de Urbanismo, regulando las licencias para instalaciones de anuncios.

Día 4 de octubre

Denegar la licencia de obra solicitada por don Inocencio López Pastor.

Conceder autorización a don Juan Navarro y a don Eugenio García, para cercar un solar en la carretera de Piedrabuena y para construir una vivienda en la carretera de Puertollano, respectivamente.

Aprobar la cuenta de los gastos realizados en la reparación de la red de conducción del agua.

Quedó sobre la mesa una certificación de obras en el Grupo Escolar Carlos Eraña, aprobándose la referente a reparación de calefacción de la Casa Consistorial.

Acceder a la jubilación voluntaria, solicitada por el empleado don Angel Chacón.

Aprobar una propuesta de abono de horas extraordinarias a personal.

Día 11 de octubre

Aprobar una relación de facturas.

Autorizar a don Saturnino Pulido y doña Natividad Donoso, para cercar solares.

Acceder a la anulación de recibos interesa la por don Juan Fernández Esteban.

Aprobar propuesta del señor Interventor, sobre confirmación de partidas en el presupuesto para 1962; y pase a ratificación del Pleno.